

Filial ACPA Cienfuegos pasa revista y traza estrategias

- Última actualización: Lunes, 28 Noviembre 2022 09:46

Escrito por Armando Sáez Chávez

Visto: 365



Con el objetivo de evaluar los principales resultados de los últimos cuatro años de trabajo y trazar nuevas perspectivas en su funcionamiento se efectuó la XII asamblea general de la Filial de la [Asociación Cubana de Producción Animal \(ACPA\)](#) en Cienfuegos.

Tal y como lo plantea el informe presentado a los asociados, la organización ha venido acompañando el desarrollo de la producción e industria animal en el territorio, unido al incremento de los renglones alimentarios en un complejo contexto económico signado por el recrudecimiento del bloqueo, la crisis global y el impacto de la pandemia de la Covid-19.

“Hemos logrado avances indiscutible, reza en el documento, pero aún persisten deficiencias e insatisfacciones, por lo que aun no ha podido lograrse. No obstante los resultados por el grado de organización del ACPA en la provincia, todavía existen brechas en las las estructuras y funcionamiento, comoquiera que podría incrementarse todavía más el carácter democrático y participativo de la membresía”.

Durante los debates, varios planteamientos coincidieron en señalar de satisfactorios los procesos previos en cuanto al fortalecimiento de los órganos de base (OB). En estos encuentros salieron a la palestra otros temas como la socialización de la tecnología y la extensión de las mejores experiencias en tal sentido. Uno de los restos para el próximo periodo está en lograr una mayor incorporación de la mujer a la Asociación.

De igual forma fueron expuestos algunos de los proyectos de conjunto con institutos y centros de investigación. En esa cuerda se mencionaron los que se llevan a cabo con el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, el Instituto de Suelos y dos relaciondos con la producción caprina.

Filial ACPA Cienfuegos pasa revista y traza estrategias

- Última actualización: Lunes, 28 Noviembre 2022 09:46

Escrito por Armando Sáez Chávez

Visto: 365

Entre las urgencias en las que puede incidir de manera directa el ACPA en la provincia, y así fue fuertemente defendido por varios delegados, está relacionada con la crianza de ganado menor, por constituir esta una importante fuente de proteína animal, vinculado incluso al acopio de esas especies en traspatios.

El plenario reconoció el cumplimiento de los cinco objetivos estratégicos aprobados en la asamblea anterior, propósitos vinculados a la esfera de la vida orgánica en el fortalecimiento de las sociedades y sus OB, consolidación de la base legal y jurídica, así como el trabajo íntegro y coordinado a nivel de municipio. Otro de los avances en el período evaluado, según trascendió, tiene que ver con la genética y la conservación del medio ambiente.

Salió a relucir, además, el apoyo al desarrollo del programa ganadero en las ramas vacuno, porcino y ganado menor, con una sustancial potencialización en la genética de los rebaños, a fin de aumentar la producción de estos renglones alimentarios, como parte de las 63 medidas del Estado cubano para estimular la producción de alimentos.

La asamblea de balance constituyó el escenario ideal para etimular a aquellos asociados con una rica trayectoria y aporte a la producción e industria animal. Además del reconocimiento colectivo a entidades, instituciones y bases productivas, de manera individual se entregó el Premio Anual de Excelencia del Trabajo de la Mujer Productora a Loida Esther Sosa González.

Por su lado, el Premio ACPA por la Entrega a la Revolución y la Ganadería fue a las manos de Marlén Verdón Martínez, Jesús de Nazaret Alberto Pérez, Andrés Domingo Díaz Hernández y Camilo Cabrera Otero.

Al resumir el encuentro, Lisset Fernández Páramo, presidenta nacional de Asociación Cubana de Producción Animal, dijo que tras las secuelas de la Covid-19 se ha podido retomar con mucha fuerza el funcionamiento de la organización en la provincia; sin embargo, señaló, aún existe un gran potencial en las bases productivas, tenedores de tierra y propietarios de traspatios, que esperan por el asesoramiento y la capacitación de los especialistas, técnicos y demás profesionales asociados al ACPA.

Como parte del proceso de balance, renovación y/o ratificación de mandatos fue electo el nuevo ejecutivo de la presidencia provincial en la Filial ACPA Cienfuegos, al frente de la cual quedó ratificado el Dr.C Fernando Linares Jiménez.

Filial ACPA Cienfuegos pasa revista y traza estrategias

- Última actualización: Lunes, 28 Noviembre 2022 09:46

Escrito por Armando Sáez Chávez

Visto: 365



La asamblea de balance constituyó el escenario ideal para evaluar de manera crítica el camino transitado y marcar nuevas pautas. / Foto: Amando Sáez